

# OVACIONES

SABADO 23 DE MAYO DE 2020 | NUMERO 25567 AÑO LXXIII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

## SE VAN MEDICOS



Foto: OVACIONES | Aracely Martínez

Los extorsionaron en hotel de CDMX. Ayer volvieron a Nuevo León. **Ver página 16**

## Miguel Hidalgo y bono a médicos por pandemia

POR URBANO BARRERA

El Gobierno de México entregará la condecoración Miguel Hidalgo y Costilla a médicos y enfermeras que constituyen el primer frente de guerra contra el Covid 19, anunció ayer el titular del Instituto Mexicano del Seguro Social, Zoé Robledo Aburto.

Las condecoraciones constan de medallas de merito y un incentivo económico que va de cien a 25 mil pesos.

**Ver página 2**

## Niega AMLO incremento de corrupción

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador desestimó ayer las cifras del Inegi que sostienen un repunte de 7 por ciento en la corrupción.

Respondió que, el mismo Inegi señala que la percepción ciudadana respecto a la corrupción es que ha disminuido a partir de la llegada del nuevo gobierno democrático.

**Ver página 2**

Se vive resultado de celebrar el 10 de mayo

# Nuevo pico de muertes: 479 y 62.5 mil casos

POR URBANO BARRERA

Quince días después de que los mexicanos salieron a las calles en busca de comida y regalos para celebrar el diez de mayo, la epidemia de Covid 19 aumentó sus niveles de peligrosidad, al cobrar ayer 479 vidas, por lo que las defunciones ya son 6 mil 989.

En las últimas 72 horas han perdido la vida mil 323 personas. Cabe recordar que el tiempo

de incubación es de catorce días, como han informado las autoridades sanitarias.

Los contagios se dispararon a 62 mil 527, lo que indica que la epidemia está en su nivel más alto de infecciones, reportó la Secretaría de Salud (SSa).

El doctor José Luis Alomía Zegarra, director de Epidemiología de la Secretaría de Salud indicó que tan solo en las últimas 24 horas se registraron 2 mil 960 con-

tagios.

Durante el reporte diario del avance de la pandemia señaló que a la fecha se han estudiado 210 mil 70 casos.

De ellos, 113 mil 742 resultaron negativos y 33 mil 801 aun son sospechosos.

Explicó que del total de casos acumulados 13 mil 347 son activos, personas que se infectaron en los últimos 14 días.

**Ver página 2**



Foto: OVACIONES | Aracely Martínez

## NO SE QUEDAN EN CASA

Miles de capitalinos salen a las calles. Justo a dos semanas del 10 de mayo, cuando se desbordaron para celebrar pese a la recomendación de no hacerlo, los contagios se duplicaron. Ya son 62 mil 527 casos confirmados y 6 mil 989 muertos.

**Ver páginas 2, 15 y 16**

## Gobernadores arman frente por energía

POR EDUARDO VIZCARRA

PARRAS DE LA FUENTE Coahuila.- Los gobernadores de, Coahuila, Nuevo León, Michoacán, Durango, Colima, Jalisco y Tamaulipas, advirtieron que impugnarán de manera jurídica el acuerdo que la Secretaría de Energía (Sener) publicó para desincentivar el uso de energías renovables, en caso de que el gobierno federal no eche abajo esa intención.

Los siete firmaron un manifiesto en el que solicitan al gobierno de México cancele los acuerdos emitidos el 15 de mayo por el Centro Nacional de Control de Energía (Cenace) y por la Secretaría de Energía (Sener).

**Ver página 4**

## Frena GM producción: no hay piezas

**Ver página 7**



Por Alberto Montoya

## Del Toro, Inárritu y Cuarón paran a Padierna y Delgado

Dolores Padierna Luna y Mario Delgado Carrillo se equivocaron.

Querían sumar unos cuantos miles de millones de pesos a la causa, a la lucha contra el virus y a los compromisos que Andrés Manuel López Obrador tiene y para los que comienzan a escasear los recursos.

Nomás era deshacerse de 44 fideicomisos y se llevaban hasta al Fondo Nacional de Desastres (Fonden). Sí, ese que sirve para atender emergencias, principalmente en las zonas más pobres del país y donde las tragedias se ensañan y causan muerte y destrucción.

**Continúa en la página 2**